
【三和校区】

年度
番号

区分 路線名 箇所名・住所 通学路の状況・危険内容 対策内容等の決定事項 事業主体 対策年度 進捗状況

R3-1 継続 中上南大社線
三孤子川沿いのイオ
ン南から中上に抜け
るアンダーパス

明かりが点いていても、アンダーパス内が暗く、登下校時に明かりが点いている
ようにしてほしい。明かりだけでなく、防犯カメラもあれば、なお安心できます。
（近辺で不審者情報も何度かあったため）

明かりの点灯については、建設課で対応済み。 建設課 R6 完了

R3-3 継続
県道四日市東
員線

県道３２３号線中
上交差点から南へ
５０ｍいった四つ
辻

横断歩道のない所になるので、登下校で横断する児童にとっては危険な
箇所である。横断歩道の設置など安全対策を実施してもらいたい。

待避場所がないので、現状設置が不可
令和５年度、地元要望で歩道（R3-16)を構築済み。
それに伴って通学路の変更を行い、対応済み。

学校教育
課

警察署
Ｒ６年度 完了

R4-3 継続 長深８３２号
旧３６５号線から
イオン東員の横へ
抜ける川沿いの道

道幅が狭い道路であるのに、車の抜け道となっていて、登下校中に接触の危険が
ある。特に雨天時の傘をさしているとき、過去に接触したこともある。登下校の
時間帯を車両通行禁止にしてもらいたい。グリーンベルトの設置の他にも、子ど
もたちが、車が接近していると気づけるよう、カーブで死角になるところにカー
ブミラーの設置を検討してほしいです。

令和６年度にグリーンベルトの設置対応済み。
登下校中の交通量を踏まえて、自治会での回覧で注意喚起をする。
カーブミラーの設置は難しい。

建設課
学校教育

課
R6年度 完了

R3-16 継続
町道中上南北
線

遍崇寺から三孤子
川の前川橋間。

遍崇寺から前川橋の間の道路が狭く、通学時間には通勤車両などもあり
非常に危険である。昨年も、事故により隣接する車庫が全損していた。
こどもたちの安全確保のためにも、歩道の設置を希望する。

Ｒ６年５月に工事完了。完了後に交通状況を確認しながら、対応してい
く。

建設課 Ｒ６年度 完了

R5-16 継続 三和小学校区内
歩車分離となっていない通学路があるため、歩行者の安全確保を要望す
る。

令和６年度でグリーンベルトの設置完了済み。 建設課 R6年以降 完了

R6-2 新規 長深804号線
菰野東員線の信号か
ら続くゆるい坂道から
新田橋北交差点

ゾーン30により車の流れが変わり、以前より交通量が増えています。農道であるため道幅が狭
く、登下校中に車が横をすり抜け等の接触の危険があります。道路の拡幅や路側帯を設置する
など、接触の危険が少なくなるような改善をお願いしたいです。
また、坂道を上って分岐するゆるい坂道は、幅員が非常に狭くなるにも関わらず、徐行・減速して
通行する車がとても少ないです。

令和６年度にグリーンベルト対応済み。
登下校中の交通量を踏まえて、自治会での回覧で注意喚起をする。

建設課 Ｒ６以降 完了

【稲部校区】

年度
番号

区分 路線名 箇所名・住所 通学路の状況・危険内容 対策内容等の決定事項 事業主体 対策年度 進捗状況

H30-1 継続 国道421号線

大木
（国道421号のいな
べ市境から県道多
度東員線交差点
間）

この間は、交通量が多く路肩も狭小であるが、歩道がなく児童が歩くのに危険で
あるため、歩道の設置を要望する。

いなべ市界から約200ｍ区間については、工事が完了しR3.10.15から供用開
始。そこから交差点までの間については、R5年度用地測量、R6年度R7年度
に用地取得を行う予定。

三重県
東員町

Ｈ30以降 対応中

R5-17 継続 稲部小学校区内
歩車分離となっていない通学路があるため、歩行者の安全確保を要望す
る。

令和６年度以降(R7年度対応)、三か年計画でグリーンベルトの設定予定。 建設課 R6年以降 対応中

【神田校区】

年度
番号

区分 路線名 箇所名・住所 通学路の状況・危険内容 対策内容等の決定事項 事業主体 対策年度 進捗状況

R5-18 継続 神田小学校区内
歩車分離となっていない通学路があるため、歩行者の安全確保を要望す
る。

令和６年度以降(R8年度対応)、三か年計画でグリーンベルトの設定予定。 建設課 R6年以降 対応中

R5-8 継続 筑紫６４１号 線

東員町山田2292付
近

藤川山田橋付近か
ら瀬古泉のぞみ公
園方面への堤防

藤川堤防沿いのガードレールが無い箇所が危険であるため、ガードレー
ル設置（安全対策強化）を要望したが、実現はは難しいと、返事をいただ
いた。河川と反対側を歩くために、グリーンベルトをひいてほしい。【瀬古
泉・山田要望】

校区内の安全確保（グリーンベルトの設置）で対応する。 建設課 R６以降 対応中

R4-11 継続 四日市東員線
東員町穴太１３７６付
近　交差点

現在のカーブミラーでは、自動車（運転手）から登下校の児童が見えづらいの
で、新しいミラー設置を要望する。【穴太要望】
ボランティアがいないと、子供が安心して渡れないので、押しボタン式の歩行者
信号を設置してほしい【穴太・筑紫要望】

これ以上の対応は難しいため、通学路の変更を学校へ依頼。小学校が検討
調整した結果、代わりとなる通学路が現状ないため変更は難しいと判断し
た。

学校教育課 R4以降 完了

R4-12 継続 穴太６０６号 東員町穴太１３４
５付近　交差点

通学路であると意識していない自動車・自転車が多く、スピードが出ていて危険
なため、注意喚起（スクールゾーン、子どもに注意）などの交通標識設置を要望
する。【穴太要望】
車が狭い下り道をよく通る（抜け道）が、わきに公園もあり危険なので、降り
きった交差点に一時停止のラインと看板の設置をしてほしい【穴太・筑紫要望】

これ以上の対応は難しいため、通学路の変更を学校へ依頼。小学校が検討
調整した結果、代わりとなる通学路が現状ないため変更は難しいと判断し
た。

建設課
学校教育

課
R4以降 完了

R6-6 新規 四日市東員線
神田神社前の横断歩
道

通学路と分かるようにグリーンベルト等のような表示をしてほしい【穴太・筑紫要
望】

神田地区のグリーンベルトについては、令和６年度以降に対応する。
また、横断歩道付近での通学路がわかる表示物（グリーンベルト等）につ
いては、これ以上の対応は難しい。

三重県
警察署
建設課

Ｒ６年 対応中

R6-8 新規
鳥取４１１号
線

東員交番北西側の細
道カーブ付近

カーブしている道路の内側に最近新しい家が建ち、見通しが悪くなったため、
カーブミラーを設置してほしい【鳥取】

建設課より既に設置済み。 建設課 Ｒ６年 完了

R6-9 新規
六把野新田山
田線

山田2842-2付近
東西に道路を横断する際に、赤点箇所を待避所として利用し、安全確保してほ
しい。

建設課が用地交渉中で買収、改修済み。 建設課 Ｒ６年 完了

R6-10 新規
六把野新田長
深線

旧六把野駅付近踏切
前の歩道

歩道の注意ポールが破損したものもあり、児童の通学に危険であるため、交換
もしくは撤去をお願いしたい【山田】

歩道の注意ポールが破損したものがあり、児童の通学に危険であるため、
交換済み。

建設課 Ｒ６年 完了

【笹尾東校区】

年度
番号

区分 路線名 箇所名・住所 通学路の状況・危険内容 対策内容等の決定事項 事業主体 対策年度 進捗状況

R5-12 継続
笹尾東４丁目
１４５号 線

東4丁目34－27から
東４丁目34－24の
間の歩道

路側帯の線が薄くなっているため、塗り替えを要望する。また、児童・
幼・保園児・中学生徒の登下校時に車が頻繁に通るので、グリーンベル
トの設置を要望する。

区画線については、R6年度に塗りなおし予定。
令和６年度から東員第一中学校区のグリーンベルトの設置を行い、その後
対応する。

建設課 R6年以降 対応中

【東員第一中学校区】

年度
番号

区分 路線名 箇所名・住所 通学路の状況・危険内容 対策内容等の決定事項 事業主体 対策年度 進捗状況

R4-19 継続
県道３号　桑名
大安線

長深地区内
東員第一中学校の移転に伴い通学路の変更が予定されている。
通学路として、北側の歩道を自転車が通れるように自歩道認定してもらいたい。
また、車道側にもガードールを設置していただくことを要望する

道路北側歩道の自歩道認定について協議しており、警察署から歩道の拡幅を提案さ
れたが、現状は難しいと三重県から回答。R9年学校開校時には、約75名の生徒が自
転車で通学するため、通行車両等の量を含め警察署から公安委員会へ上申してもら
えるよう、町教育委員会から警察署へ要望書を提出する。

三重県
警察署

学校教育
課

R4年以降 協議中

R5-16 継続
県道１４２号線
桑名東員線

東員町山田地内
東員第一中学校の移転に伴い通学路の変更が予定されている。
現状では、校舎建設予定地側に歩道がなく、多数の生徒が道路を横断する必
要がある。安全生を高めるために、歩道と横断歩道を設置してもらいたい。

R6年用地測量、R7年用地取得、R8年に県道は工事を予定している。横断歩道の公安
協議については三重県主導で行い対応中だが、R9年学校開校時には、約280名の生徒
が歩行・自転車で通学するため、通行車両等の量を含め警察署から公安委員会へ上
申してもらえるよう、町教育委員会から警察署へ要望書を提出する。

三重県
警察署

学校教育
課

R5年以降 対応中

R4-2１ 継続
町道南大社長

深線
東員町長深８８４

番地

現在の横断歩道の位置が、接続する歩道とずれており、自転車の待機ができ
ず危険である。接続する歩道とつながるように位置を変更してもらいたい。およ
び、歩道の自転車通行を可能にしてもらいたい。

舗装補修完了。
自歩道認定については協議しており、歩道幅員を考えると認定は難しいと警察署から回
答。交差点北側のアンダーパスを渡って通学路の変更を提案されたが、町教育委員会とし
ては通学路は変更せず、自転車を押して通学することを学校へ提案予定。また、既存の自
歩道認定区間の取扱を警察署へ確認中。

警察署
建設課

学校教育
課

R4年以降 協議中



R5-17 継続
町道山田716号

線

東員町山田東員駅
から線路沿い及び
西へ向かって走る
町道

東員駅前については北側、西側カーブからは東側に歩道が設置されている。東員第一
中学校の移転に伴う、学校周辺の通学路整備にあたり、既設歩道を利用しようとする
と、駅前ロータリーや駐車場など歩道がない箇所を通行する必要があり、危険である。
東員駅前に設置を要望している横断歩道に接続するよう、東員駅前南側への歩道の設
置及び自歩道認定について要望する。

現在設置している歩道と車道を配置変更での対応を含め、南側の歩道設置について検討す
る。
自歩道認定については協議中であり、R9年学校開校時には、約280名の生徒が歩行・自転車
で通学するため、通行車両等の量を含め警察署から公安委員会へ上申してもらえるよう、
町教育委員会から警察署へ要望書を提出する。

学校教育
課教育総
務課
建設課
警察署

R５年以
降

協議中

R4-28 継続
町道　六把野
新田長深線

三岐鉄道北勢線沿
いオレンジバス山
田口バス停付近交

差点

東員町役場方面から穴太方面に向かい通る道路の通勤のために通行する車
の交通量が多いため、横断歩道を設置していただくことを要望する。

通学手段（自転車）を検討する。
現地調査の結果横断歩道は設置不可。

警察署
学校教育

課
R4年以降

R6-13（新
規）に代
替申請の
ため、廃
案とする

R4-29 継続
町道瀬古泉北

大社線
東員町山田１６０
０番地付近

東員第一中学校の移転に伴い、学校周辺の歩道を利用する生徒の増加が見込まれる
が、東員第一中学校の入り口となる箇所には、安全な歩行空間が確保されていない。こ
のため横断歩道及び歩道の設置また自歩道認定について要望する。

横断歩道及び歩道の設置また自歩道認定については協議中。警察署からは、南側の自報道
認定は幅員が1.5m程のため認定は難しいと回答をもらい、この区間に関しては自転車を降
りて押しながら進むことを提案された。北側の自歩道認定については、幅員3m(2.5m)予定
であり、R9年学校開校時には、約75名の生徒が自転車で通学するため、通行車両等の量を
含め警察署から公安委員会へ赤の矢印部分を上申してもらえるよう、教育委員会から警察
署へ要望書を提出する。

警察署
建設課
学校教育

課
教育総務

課

R4年以降 協議中

R6-11 新規
県道

桑名東員線 東員町山田2119-2付近

東員第一中学校の移転に伴って、学校周辺の歩道を利用する生徒が増加が見込まれ
る。それに伴い交差点に係る幹線道路を通勤のために通行する車の交通量が多いた
め、横断歩道を設置していただくことを要望する。
また、自転車や歩行者が、安全に利用できるように、自歩道認定してもらいたい。

横断歩道・自歩道については協議する。北側の横断歩道の設置については、引き続き要望
し、南側の横断歩道の設置については、交差する道路幅員が狭い（5.5m以下）ため、設置
は難しいと警察署から回答。自歩道認定および北側横断歩道について、R9年学校開校時に
は、約280名の生徒が歩行・自転車で通学するため、通行車両等の量を含め警察署から公安
委員会へ上申してもらえるよう、町教育委員会から警察署へ要望書を提出する。

警察署
三重県

学校教育
課

R6年度 協議中

R6-12 新規
県道

菰野東員線
東員町山田2144-20付
近

幹線道路の交差点を右折する際に道路の草で農道からくる自転車が見えにくいため、
草刈りをしていただくことを要望する。

適宜確認をして対応する。 三重県 R6年度 完了

R6-13 新規
町道　六把野
新田長深線

三岐鉄道北勢線沿
いオレンジバス山
田口バス停付近交

差点

東員第一中学校の移転に伴って、学校周辺の歩道を利用する生徒が見込まれ
る。それに伴い交差点に係る道路を通行する車の交通量が多いため、横断歩
道を設置していただくことを要望する。

横断歩道については、協議中。R9年学校開校時には、約70名の生徒が歩行・自転車で通学
するため、通行車両等の量を含め警察署から公安委員会へ上申してもらえるよう、教育委
員会から警察署へ要望書を提出する。

警察署
学校教育

課
R6年度 協議中

R6-14 新規
町道　六把野
新田長深線

山田地内
東員第一中学校の移転に伴って、学校周辺の歩道を利用する生徒が見込まれ
る。道路を通行する車の交通量が多いため、図面の歩道を自歩道認定していた
だくことを要望する。

自歩道認定については協議中であり、R9年学校開校時には、約10名の生徒が歩行・自転車
で通学するため、通行車両等の量を含め警察署から公安委員会へ上申してもらえるよう、
教育委員会から警察署へ要望書を提出する。

警察署
学校教育

課
R6年度 協議中


